



Bandera Azul Ecológica ondea en 3 nuevos restaurantes de Costa Rica

Los locales de Guachipelín, San Antonio de Desamparados y San Sebastián reciben este distintivo por su compromiso ambiental, destacando en la categoría de Cambio Climático gracias a iniciativas sostenibles y un riguroso cumplimiento de estándares ecológicos.

Costa Rica, noviembre 2024 – Arcos Dorados, el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y operador de la marca en Costa Rica, anuncia que desde inicios de noviembre, sus restaurantes de Guachipelín, San Antonio de Desamparados y San Sebastián lucen con orgullo la Bandera Azul Ecológica en la categoría de Cambio Climático, un reconocimiento que reafirma el compromiso de la Compañía con el planeta.

Arcos Dorados participa anualmente en este programa que premia la dedicación y el trabajo voluntario en la búsqueda de la conservación y el desarrollo, en relación con la protección de los recursos naturales, la implementación de acciones para enfrentar el cambio climático, la búsqueda de mejores condiciones higiénico-sanitarias y la mejoría de la salud pública de los habitantes del país.

Lograr este distintivo no es tarea fácil. Los restaurantes deben cumplir con estrictos parámetros, como:

- Gestión eficiente de agua y energía.
- Tratamiento adecuado de aguas residuales.
- Reducción y correcta disposición de residuos.
- Uso responsable de gases refrigerantes y combustibles fósiles.
- Adopción de compras sostenibles, entre otros.

Además, estas unidades también se someten a evaluaciones periódicas que miden su impacto ambiental y buscan mejoras continuas para mantener este importante galardón.

Este logro refleja el esfuerzo constante de Arcos Dorados por impulsar prácticas responsables que protejan el medio ambiente, promoviendo un impacto positivo en las comunidades donde opera y reforzando su compromiso con un futuro más sostenible.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 30/09/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un



impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO).
Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: ir.www.arcosdorados.com